

LA BELLE HISTOIRE... Yvan Sarlin, président de la Vélocio

50 ans passés au service de la "petite reine"

Yvan Sarlin, tout le monde -ou presque- le connaît à Pernes, au moins de vue mais la plupart du temps pour son engagement sportif et associatif. À 66 ans passés, il a consacré une grande partie de son temps libre pendant près de 50 ans soit à la pratique soit à la promotion de la "petite reine". Issu d'une vieille famille pernoise -de parents agriculteurs et expéditeurs, « mon père ne parlait que le patois, il connaissait tout le monde », se plaît à se souvenir le fiston cycliste, Yvan a presque toujours vécu et travaillé à Pernes.

« Je les ai tous surpris en accélérant d'un coup »

Sorti premier au certif', en 1952, il est engagé par le percepteur du village comme employé administratif au Trésor Public à l'âge de 13 ans et demi ! Il y restera 6 ans jusqu'au départ au régiment en Allemagne puis en Algérie. Précoce dans la vie active, il l'est aussi dans le sport puisqu'à 16 ans, il signe sa première licence cycliste au club Vélocio de Pernes, « d'entrée, je me suis mis à la compétition grâce aussi à Marceau Viau, le président du club d'alors, qui m'a poussé à continuer dans cette voie ». Le vélo reste dans la famille puisque M. Viau était son oncle !

Sa première victoire, il la gagne en 1957 mais « mon plus beau podium fut cette première place à Saint-Saturnin en 58, ça fait près de 50 ans maintenant », se rappelle-t-il un brin nostalgique, « j'étais dans un "paquet" de sept coureurs, tous plus



Yvan Sarlin est intarissable quand il parle de cyclisme.

costauds que moi, et connaissant mon niveau par rapport à mes adversaires, peu avant l'arrivée, je les ai tous surpris en accélérant d'un coup... Quel souvenir ! »

"Son" club et "son" village

Après une activité professionnelle

bien remplie en tant que directeur régional pour un grand groupe agro-alimentaire, Yvan Sarlin coule depuis 10 ans une retraite bien méritée mais peu paisible loin s'en faut puisqu'il est le président depuis 1992 (après un premier mandat entre 1978 et 1984) de Vélocio, fondé en

1934 par cinq passionnés Justin Julian, les frères Ricard, Robert et Sylvain, Félix Roux et Charles Goulrand. « Humblement, je suis fier de poursuivre l'œuvre de ces créateurs », ajoutant aussitôt, « on a depuis de nombreuses années créé une nouvelle section VTT qui a permis de booster le club et qui correspondait parfaitement nos attentes, à savoir accueillir les jeunes, les occuper et surtout favoriser leur épanouissement personnel et collectif au sein du village ». Cette école du tout terrain est dénué d'esprit de compétition « même si pas mal de jeunes se sont bien comportés dans les épreuves Ufolep ».

Yvan Sarlin est intarissable quand il parle de cyclisme, de ses vélos et de son club sans oublier Pernes où il a toutes ses racines. Mais, dès que l'on sort de Pernes - en vélo bien sûr - il n'est pas rare que des cyclistes croisés salue "Yvan le Pernois" tant sa renommée a dépassé depuis fort longtemps les limites de "son" village. Yvan reste décidément terrible !

Jean-Michel CAILLAL

CETTE RUBRIQUE EST LA VÔTRE

Vous souhaitez que nos rédacteurs reviennent sur une actualité passée, vous souhaitez que nous abordions un sujet qui vous intéresse, vous avez connaissance d'une belle histoire : dites-le nous, nous en parlerons. Par courrier : Vaucluse-Matin, rubrique "Vous et Nous", 17 av. De la République, BP 134, 84 007 Avignon. Par courriel : centre.avignon@ledl.com (en précisant rubrique "Vous et Nous" dans l'objet du message).